



今年も残すところあと1ヶ月、今年はコロナウィルスに翻弄された1年でした。来年は、良い1年となりますように希望を持ちたいですね。

さて、11月中旬からコロナウィルス感染症の罹患者が増加してきています。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子ども達は何事もなく保育園での生活を送ることができます。今後も継続して感染症対策を行いながら、保育を継続していきます。

今年の発表会は、園舎で2歳児よりクラスごとに完全入れ替え制で行います。

世間ではコロナウィルス感染症が増加傾向にある現在、市の意向では発表会の実施は避けるよう言われており、本来なら発表会も中止とした方がよいのか、悩むところではありました。しかし子ども達が楽しみに練習している姿をみると、リスクを承知で行いたいと思っております。よって、当日熱・咳等の体調不良の場合は決して無理させずご協力をお願ひいたします。このような状況で集団での行事もさらに厳しくなってきております。今後も行事の大幅な変更があることが予測されます。どうかご理解とご協力をお願ひいたします。

風邪等の感染症も流行してきています。自分の身体もお友だちの身体も大事ですね。うがい手洗い、加湿、十分な睡眠と栄養、咳エチケットなど、予防について、ご家庭でも対策をお願いいたします。また、園で発熱や体調がすぐれない時には、ご連絡をさせていただいています。お仕事の都合もあるかと思いますが、辛い思いをしているお子さんを待たせることのないよう速やかにお迎えに来てくださるようお願いいたします。そして、長引かせないため、感染の拡大を防ぐためにも、早めの休養や治療をお願いします。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）	あひる組（1歳児）	ぺんぎん組（2歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 好きな遊びを通して友達とかわりを持ちながら遊ぶ楽しさを味わう 気温や体調に留意し健康に過ごす。 	<ul style="list-style-type: none"> 寒さに負けず、戸外で身体を動かして遊ぶ。 衣服の着脱などの身の回りのことを意欲的にやろうとする。 	<ul style="list-style-type: none"> 道路の歩き方、横断の仕方を覚えながら散歩する。 手洗い、うがいを丁寧に行い感染予防をする。 皆の前で歌ったり発表する経験をする。
ねこ組（3歳児）	とら組（4歳児）	らいおん組（5歳児）
<ul style="list-style-type: none"> 大晦日やクリスマスなどの行事に興味を持ち季節を感じながら過ごす。 冬の自然に五感で関わる、興味を持つ。 	<ul style="list-style-type: none"> 身体の健康や感染症に興味を持ち、衛生的に過ごすことを意識する。 友だちと協力したり気持ちを合わせたりして、活動を行う楽しさを味わう。 	<ul style="list-style-type: none"> 発表会を経験し、表現する楽しさを味わうと共に様々な活動に自信をもって取り組む。 感染症予防に心がけ、健康で安全に過ごす。

【発表会】



12月5日（土）9:00～12:30



ねらい：表現する楽しさや喜びを友だちと一緒に味わう
参加クラス：ぺんぎん組：ねこ組：とら組：らいおん組

*表現遊びや歌などを披露します。今年度は、入替え制で2歳児から5歳児クラスが保育園（4, 5歳児クラス）を使って発表いたします。

詳細は、発表会のお手紙とプログラムをご覧ください



今年も子どもたちが楽しみにしているクリスマス会を一足早くクラスごとに行う予定です。

サンタクロースは今年もプレゼントを持っててくれるかな？？？

楽しい会になりますように☆

恒例のバイキングは休止ですが、給食は特別メニューです。楽しみですね。

【年賀状について】



毎年、園からお子さんに年賀状を送らせていただいておりましたが、今年度より年賀状の発送を見直しさせていただきました。新年を迎えたことを別のかたちで表現できればと思っています。クラス内でも、年末年始の挨拶やお正月の文化等にも触れ、お正月を楽しいものにしていきたいと思います。

【お知らせ】 職員 二木 可奈子 産育休に入ります。

代替職員として、派遣 南島 美紗代が入ります。よろしくお願い致します。

【おもちつきについて】



都内の特定教育・保育施設において、園児が給食で提供したぶどうを誤嚥し、結果として死亡に至る事故がありました。そこで内閣府・文部科学省・厚生労働省から発出された「教育・保育施設等における事故防止及び事故発生時の対応のためのガイドライン」に基づき、毎年行なっていたもちつきを今年度より控えることとなりました。

羽子板や凧揚げなどを通して、日本の伝承遊びに触れる機会を作り、この時期ならではの遊びを沢山体験したいと思います。

【年末年始のお知らせ】

12月29日（火）～1月3日（日）まで休園となります。その前後にお休みをされる方は、早めにクラス担任にお知らせください。